

Cuba participa en la fundación del Grupo de La Haya



Foto: cubaminrex.cu

La Habana, 1 feb (RHC) En la sede del Het Nutshuis, se constituyó el Grupo de la Haya, de solidaridad con la causa palestina, compuesto además por Belice, Bolivia, Colombia, Honduras, Malasia, Namibia, Senegal y Sudáfrica, y es resultado de una iniciativa promovida por Progressive International.

Cuba se sumó a esta nueva iniciativa de solidaridad con el hermano pueblo palestino, con la convicción martiana de que “Patria es Humanidad” y, en virtud de su posición histórica en pos de la solución amplia, justa y duradera del conflicto, sobre la base de la creación de dos Estados que permita al pueblo palestino ejercer su derecho a la libre determinación y a disponer de un Estado independiente y soberano, con las fronteras anteriores a 1967 y con Jerusalén Oriental como su capital; así como que se permita el retorno de los refugiados a su tierra.

En su intervención en la ceremonia inaugural, la representante de la Embajada de Cuba en Países Bajos, destacó la decisión de Cuba de participar, como Tercer Estado, en la demanda presentada por Sudáfrica contra Israel ante la Corte Internacional de Justicia; así como el resultado de la Opinión consultiva emitida por la Corte, sobre las consecuencias legales de la ocupación israelí, que muestran clara evidencia de la ilegalidad de dicha ocupación y destaca las responsabilidades de Israel.

Igualmente, ratificó la solidaridad y apoyo de Cuba al hermano pueblo de Palestina, víctima por más de 75 años de ocupación colonial y de flagrantes violaciones a sus legítimos derechos como nación. Reiteró que Cuba nunca estará entre los indiferentes ante la injusticia y que la causa palestina, siempre podrá contar con nuestra firme solidaridad. (cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375595-cuba-participa-en-la-fundacion-del-grupo-de-la-haya>



Radio Habana Cuba